



Bekanntmachung – Ersetzung Endgültiger Bedingungen – Korrektur der im Ausgabepreis enthaltenen produktspezifischen Einstiegskosten

Die Emittentin UBS AG, Niederlassung London, hat für die nachfolgend aufgeführten Wertpapiere mit Ausgabetag 14. Februar 2024 die Endgültigen Bedingungen vom 17. Januar 2024 durch Endgültige Bedingungen vom 13. Februar 2024 ersetzt:

**Express Zertifikate
ISIN DE000UBS29V8**

Grund der Ersetzung: In „PART B – OFFERING AND SALE“ wurden im Abschnitt „Issue Price; Offering Premium:“ die im Ausgabepreis enthaltenen produktspezifischen Einstiegskosten korrigiert.

/

Notification – Replacement of Final Terms – Correction regarding the product specific entry costs included in the Issue Price

For the below mentioned Securities with Issue Date 14 February 2024, the Issuer, UBS AG, London Branch, has replaced the Final Terms dated 17 January 2024 by Final Terms dated 13 February 2024:

**Express Certificates
ISIN DE000UBS29V8**

Reason for the replacement: In “PART B – OFFERING AND SALE”, in the section “Issue Price; Offering Premium:“ the product specific entry costs included in the Issue Price have been corrected.

13. Februar 2024 / 13 February 2024

UBS AG